



Le jeune inventeur camerounais pense que son projet est tombé aux oubliettes.

Voiture tout-terrain et résistante, made in Cameroon, c'est la prouesse qu'avait réalisé Cédric Simen, un jeune camerounais de 28 ans.

Le jeune soudeur installé dans la ville de Bafoussam, région de l'Ouest, avait conçu et assemblé la SM 237 (un nom tiré de son patronyme, Simen, et de l'indicatif téléphonique du Cameroun).

Ce jeune inventeur disait avoir été inspiré d'une voiture de plage qu'il a vu dans un clip du chanteur ivoirien Safarel Obiang, « **Mais plus belle, plus résistante et capable de rouler sur des routes sablonneuses et montagneuses, dit-il. Je voulais une voiture tout-terrain** ». avait-t-il dit dans une interview à Le Monde Afrique.

Un Génie délaissé par la République

Le jeune Cédric Simen avait été porté en triomphe, en marge de la célébration de la Fête de la Jeunesse du 11 février 2019. Ce jour là, sa SM 237 avait symboliquement été utilisé lors du traditionnel défilé par le gouverneur de la région, Augustine Awa Fonka. Ce dernier était accompagné pour la circonstance de l'ancienne gloire du football, Rigobert Song, ancien

capitaine des Lions indomptables. C'est ainsi que Cédric Simen est devenu une star sur les réseaux sociaux.



Près de 2 ans plus tard, la prouesse de Cédric Simen n'a pas connu l'essor escompté. Il dit attendre toujours des financements pour mieux se déployer, comme l'avait promis le gouvernement. « **Pour les partenariats, j'ai été approché par beaucoup de personnes mais toutes ces personnes qui venaient à mes côtés se battaient pour les intérêts personnels donc pour dire vrai présentement je n'ai pas de partenaires et donc je suis toujours au même niveau où j'étais avant** », confie-t-il désespérément à nos confrères de Focus Media Afrique.